
「蓮華つつじ、野芝を守る会」  

	 今年も街道委員会の千田武宏さん、菊池隆紀さんを中心に取り組んでいます。た

だ、今年度はそれぞれ忙しそうですが、国体もあるので、頑張って 6 回実施しまし
た。今月あと 2 回計画しています。賢治の森の東菊は今年もたくさん咲きました。
来年は更に増えると思います。春は少ないですが小さい筆リンドウ？、秋は大きなリ

ンドウがいっぱい咲いています。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


